## Munster La Société locale d'épargne offre 1000 € au Carah

La SLE veut soutenir un projet dans le domaine de la musique et du chant pour des personnes handicapées.

Sven Bachert, directeur de la Société Locale d'Épargne de Ribeauvillé, Munster, Neuf-Brisach et du Grand Pays de Colmar (SLE), a remis lundi à Iberica Czasa, directrice du Carah (Centre d'Accueil et de Rencontre pour Adultes Handicapés) de Munster, un don de 1000 €.

Celui-ci doit permettre de mener à bien une action jugée exemplaire, à savoir un investissement dans le domaine de la musique et du chant devant apporter bienêtre, détente et relaxation aux bénéficiaires du Carah.

Cette action n'est que le point de départ d'autres projets de la part



Des représentants de la Société Locale d'Épargne ont rencontré des personnes en situation de handicaps, ainsi que les responsables du Carah et de l'Arsea. Photo André Thiry

de la SLE, dans la perspective d'aider au développement social et matériel de cette institution. Celle-ci est en pleine conformité avec la politique de responsabilité sociale d'entreprise, dont le principal dispositif est la Fondation de Solidarité Rhénane, créée et soutenue par la Caisse d'Épargne Alsace.

Materne Andres, président de l'Arsea (Association Régionale Spécialisée d'Action Sociale d'Éducation et d'Animation), dont le Carah fait partie, accompagné de René Bandol, son directeur général, a vivement remercié pour ce don destiné à accompagner les personnes porteuses de handicaps, à les aider à mieux vivre leurs différences citoyennes.

**André Thiry**